

Pierre-Samuel Beaudoin, ing.

Vice-président,
Services-conseils stratégiques

Madame, Monsieur,

C'est avec un vif intérêt que je présente ma candidature pour le poste d'administrateur au sein de l'Ordre des ingénieurs du Québec. Avec une solide formation en ingénierie et une expérience significative en gouvernance, je suis convaincu que mon profil correspond aux exigences et aux défis de ce poste.

Tout d'abord, je tiens à mentionner que je suis profondément engagé à contribuer au rayonnement et à la mission de l'Ordre des ingénieurs du Québec. En tant qu'administrateur, je souhaite mettre à profit mon savoir-faire pour promouvoir la rigueur professionnelle, la responsabilité sociale et la protection du public, tout en soutenant le développement de la profession d'ingénieur.

J'ai acquis une expertise technique approfondie au sein d'une équipe multidisciplinaire qui me permet d'avoir une vaste compréhension du domaine dans lequel évolue les ingénieurs. Ayant un rôle de leader dans une firme de génie-conseil, j'ai su développer une vision stratégique me permettant de prendre des décisions éclairées en matière de gestion de projets complexes et de gouvernance. La transparence, la responsabilité et l'éthique sont au cœur de mon processus de prise de décision.

À travers mon parcours, j'ai notamment contribué à l'élaboration et à la mise en œuvre de politiques visant à renforcer la performance et la conformité des structures organisationnelles. Je crois profondément à la complémentarité des expertises et des points de vue comme levier d'innovation et de progrès pour notre profession. Au sein de mon organisation, j'ai d'ailleurs participé à l'implantation de la technologie BIM, à l'adoption de nouveaux outils de gestion de projets, ainsi qu'à la mise en place de processus favorisant les nouveaux modes de réalisation (PCI), afin de miser sur la collaboration et les équipes intégrées.

Mon expérience m'a permis de développer une forte capacité à allier rigueur technique et approche pragmatique, des compétences essentielles pour un rôle au sein d'un ordre professionnel.

Par ailleurs, j'ai eu l'opportunité de travailler en étroite collaboration avec des parties prenantes variées, me permettant de développer de solides compétences en relations publiques. Que ce soit dans la gestion des communications externes, le dialogue avec les gouvernements, les interactions avec les médias ou les membres de la profession, j'ai su tisser des relations de confiance dans le respect des valeurs de notre profession.

Je vous remercie pour l'attention portée à ma candidature envers l'Ordre des ingénieurs du Québec.

Veuillez agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

